



Praxis für Kinderheilkunde und Jugendmedizin Gütersloh

Hier präsentiert sich der Neubau des Wohn- und Geschäftshauses in Gütersloh, in welchem die Praxis für Kinder- und Jugendmedizin im EG ihren Platz gefunden hat. Durch große Glasflächen zur Straße bietet die Praxis einen Einblick und wird mit viel Tageslicht durchflutet. In der Praxis sind ebenfalls Glaswände installiert worden, die im Eingangsbereich zur Belichtung des Empfangs und der inneren Flurbereiche dienen. Durch den Einsatz von Naturholz in Kombination mit buntem Textilbodenbelag und farbigen Designböden sowie der anspruchsvollen Beleuchtung entsteht ein heller, freundlicher Gesamteindruck, der sowohl Kleinkinder als auch Jugendliche anspricht. Flotex eignet sich überaus gut in Behandlungsräumen oder Wartezimmern einer Arztpraxis. Denn Flotex ist mit dem integrierten Schutz vor mikrobieller Belastung ausgerüstet, der das Wachstum von Bakterien und Mikroorganismen (wie etwa MRSA und E.coli) verhindert. Das wirkt sich positiv auf die Lebensbedingungen von Allergikern aus. Flotex ist allergiegeprüft durch die British Allergy Foundation.

Innenarchitekt	Karin Friedrich-Wellmann, Bielefeld
Fertigstellung	2016
Fotograf	Patrick Pollmeier, Bielefeld
Objekt	Neubau der Praxis für Kinderheilkunde und Jugendmedizin
Ort	Gütersloh, Deutschland

Verwendete Beläge



Flotex Wool
Wool

